



Nombre de alumno: Laura Anilu Garcia Morales

Nombre del profesor: María del Carmen López

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Materia: Fundamentos de Enfermería

Grado: 1°

Grupo: "A" Lic. En Enfermería

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de septiembre de 2020.

Valoración del paciente

Bases semiológicas

Semiología

Semiotecnia

Es el estudio de los signos y síntomas de una enfermedad.

Es la técnica para obtener signos como signos (se busca a través del tacto, oído, vista, olfato).

Bases

-Objetivo -Problema -Síntoma -Signo
-Síndrome -Historia clínica

¿QUÉ ES UNA HISTORIA CLINICA?

Características:

- Debe ser cierta, coherente, entendible.
- Debe seguir un orden, no pueden faltar datos, aunque sean negativos
- A través de ella obtenemos información para iniciar el razonamiento enfermero

Datos básicos:

- Datos personales
- Motivo de consulta
- Enfermedad actual
- Hábitos
- Antecedentes personales
- Antecedentes familiares
- Examen físico
- Exámenes complementarios

Entrevista clínica

Para realizarlo se utiliza:

Las enfermeras utilizan entrevistas centradas en el paciente, la historia clínica de enfermería, la exploración física. Durante una entrevista de valoración debemos animar a los pacientes a contar sus historias sobre sus enfermedades o problemas de salud.

Métodos para recopilar una valoración integral

Una entrevista inicial centrada en el paciente implica:

- Utilizar un formato de base de datos y la utilización de un método focalizado en el problema
- Explorar más los hallazgos recogiendo datos objetivos
- Durante la valoración debemos anticipar y utilizar críticamente un conjunto ramificado y apropiado de preguntas u observaciones.

- Prepara el escenario.
- Recopilar la información sobre los problemas del paciente y establecer un programa.
- Recoger la valoración o una historia clínica de enfermería.
- Finalizar la entrevista

Exploración física

Objetivo

Una exploración física se realiza como una evaluación inicial para la atención de urgencia: para los exámenes habituales, promover conductas saludables y medidas preventivas de atención sanitaria.

Se tiene que utilizar la exploración física para hacer lo siguiente:

Técnicas de valoración física

- Apoyar o refutar los datos subjetivos obtenidos en la historia de enfermería.
- Identificar y confirmar los diagnósticos de enfermería.
- Tomar las decisiones clínicas sobre el estado de salud cambiante de un paciente y su manejo.
- Evaluar los resultados de los cuidados.

- Inspección
- Palpación
- Percusión
- Auscultación